

Le bénévolat, Ça se transmet...

Pour la galette de Rois 2026 de la paroisse, environ 700 personnes étaient invitées. Un signe de la vitalité du bénévolat à Notre Dame d'Evre! Pour ce numéro de printemps, parmi toutes les personnes qui font vivre en famille notre paroisse, nous nous sommes intéressés à la famille Martin : Bernadette, la grand-mère, Denis et Sophie, Benoît et Maryline, les enfants, et Marie, une des petites filles. Nous leur avons posé deux questions très simples : "quoi?" et "pourquoi?"

Bernadette s'occupe du fleurissement de l'église, participe au transport solidaire ("rouler les malades"), aux animations à l'EHPAD, au portage des bulletins, et fait partie d'une équipe MCR (Mouvement Chrétien des Retraités); *"Quand on est disponible, il faut donner du temps pour les autres, pour partager. Cela fait du bien à tout le monde : aux aidants et aux aidés. Le MCR, c'est un besoin. Autrefois, il y avait une religieuse qui nous épaulait au niveau des notions religieuses, qui nous "recadrail". Maintenant, on continue tous seuls, on se retrouve une fois par moi au Centre Pastoral et on y tient"*

Denis et Sophie sont en équipe liturgique, en équipe CMR (Chrétiens en Milieu Rural) et s'occupent de porter les bulletins dans leur quartier. *"Il faut que nos paroisses vivent, c'est important d'apporter sa pierre à l'édifice et ça fonctionne mieux quand tout le monde s'y met. C'est donner un peu de soi, mais il faut que ça ait du sens, cela nous donne un élan vital pour mieux vivre ensemble... En équipe CMR, avec deux autres couples, nous nous retrouvons environ toutes les 6 semaines depuis 1994. Au début, nous étions accompagnés par Sœur Marie Suzanne. A son départ de Beaupreau, nous avons poursuivi l'aventure. En équipe CMR, on parle absolument de tout, à partir d'un texte, on discute à cœur ouvert, et on sait que rien ne sort. Cela permet de vider son sac, de partager des expériences différentes. Dans notre monde stressé, c'est bien d'avoir une équipe comme ça dans laquelle on peut parler de tout sans être jugé".*

Benoît s'occupe des diaporamas et du visionnage. *"J'y suis venu par un concours de circonstances, cette proposition m'a été faite par des connaissances. Je pense vraiment qu'on vient au bénévolat en croisant des gens "sympas", des ponts se créent qui donnent envie d'y aller, qui font qu'on se dit : pourquoi pas ? On apprend plein de choses sur la vie de la paroisse, la structure de la messe, on essaye de faire des choses un peu originales, on apprend à connaître des gens, c'est l'occasion de parler à des gens que l'on ne connaît que de vue. Je fais ça aussi pour aider, pour mieux partager ce que je vis en faisant des choses concrètes, c'est plus facile pour moi que de parler ou m'exprimer devant un groupe".*

Maryline a commencé par le caté, puis la préparation au baptême, l'EAP, et est en équipe liturgique dont elle partage la responsabilité avec deux autres personnes. *"J'ai commencé pour répondre à un appel de Pierre Pouplard après le baptême de notre deuxième fille. Je participe aux animations des préparations au baptême seule, pas en couple, même si (et c'est très important!), c'est une décision de couple car Benoît gère tout le reste quand je suis prise par mes engagements. J'ai intégré l'équipe EAP, suite à une demande de François Richer après le Covid. J'ai refusé dans un premier temps, puis accepté en me fixant une ligne de conduite, "je fais ce que je peux" parce que c'est parfois compliqué*

A cela, François m'avait répondu "Le Seigneur nous prend comme on est!". C'est un choix de vie, mais j'ai mis des priorités : boulot, puis famille, puis engagements, je m'impose un principe de réalité pour réussir à faire le mieux possible...J'ai parfois besoin d'un coup de pied dans le derrière pour aller aux réunions mais je ne regrette jamais. C'est une ouverture aux jeunes familles, pour partager ma foi, c'est beau d'accueillir de nouveaux chrétiens, de se retrouver ensemble, c'est aussi très intéressant au niveau des relations humaines. Et ce qui m'anime, c'est de croire en Jésus".

Marie est animatrice ACE et BAM, membre du GAMMS, et fait partie d'une équipe liturgique en dépannage. "Je fais partie du mouvement ACE depuis que je suis toute petite, c'est la suite d'un engagement de mon enfance. Et, plus je m'engage, plus ça me fait du bien, même si parfois je dois me booster pour y aller, je ne regrette jamais!"

Merci à tous les 6 pour le temps accordé et ces beaux moments partagés!